

mardi 8 mai 2012


ouest-france.fr

Journal Ouest-France du **mardi 8 mai 2012**
Edition : **Quimper** - Rubriques : **Quimper Ville**

[Imprimer](#)

Quatre victoires des kayakistes en coupe du Finistère

Dimanche, la sixième manche de la coupe du Finistère de **canoë-kayak** avait lieu à Bénodet. Elle était organisée par le club de **canoë-kayak Quimper Cornouaille (CCKQC)** qui n'avait pas pris en charge une telle manifestation depuis 8 ans. Des poussins aux minimes, 14 jeunes du CCKQC ont disputé une épreuve qui était organisée en deux temps. Le matin, la course à pied a vu les victoires quimpéroises de Mathieu Le Gall (poussin), Benjamin Jugeau (minimes 1) et Morgan L'Helguen (minimes 2).

L'après-midi, si de nombreuses places d'honneur ont récompensé les efforts des jeunes Quimpérois lors de la course en mer, une seule victoire est à noter. Elle est revenue à Rozenn Le Page qui s'est déjà imposée quatre fois cette saison lors des précédentes manches de la coupe du Finistère.

Le 13 juin, prochain rendez-vous à Naizin pour une course de vitesse en ligne.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

[Imprimer](#)
